

FÊTE DE SAINTE GIANNA BERETTA MOLLA

avril 28

Évangile — Jean 20 : 19-21

Le soir de ce jour, qui était le premier de la semaine, les portes du lieu où se trouvaient les disciples étant fermées, à cause de la crainte qu'ils avaient des Juifs, Jésus vint, se présenta au milieu d'eux, et leur dit: «La paix soit avec vous!» Et quand il eut dit cela, il leur montra ses mains et son côté. Les disciples furent dans la joie en voyant le Seigneur. Jésus leur dit de nouveau: «La paix soit avec vous! Comme le Père m'a envoyé, moi aussi je vous envoie.»

Réflexion:

La Bienheureuse Gianna Beretta Molla est née en Italie le 4 octobre 1922, le dixième de treize enfants. En mars 1950, elle obtint son diplôme en médecine et chirurgie de l'Université de Pavie, la même école où le père du Bienheureux Frédéric Ozanam avait obtenu son diplôme en médecine. C'est à l'école de médecine que Gianna devint un membre actif de la Société de Saint Vincent de Paul. Gianna a fait un pèlerinage à Lourdes cherchant le discernement dans sa vocation. À son retour, elle est tombée amoureuse de Pietro Molla, et en prenant cela comme une réponse à ses prières, ils se sont mariés le 24 septembre 1955. Gianna a ouvert une clinique avec son frère Ferdinando, également médecin. La clinique était située dans une petite ville de deux mille habitants et elle était particulièrement généreuse envers les pauvres malades, fournissant des médicaments et de l'argent pour ceux qui en avaient besoin.

Méditation Vincentienne:

Gianna et Pietro ont eu trois enfants. Chaque grossesse était un risque en raison de sa santé fragile. Après un certain nombre de fausses couches, Gianna est tombée enceinte de son quatrième enfant. Vers la fin du deuxième mois, elle a commencé à éprouver de la douleur et une tumeur fibreuse dans l'ovaire a été diagnostiquée. En tant que médecin, elle connaissait le risque qu'elle court. Elle a gardé sa souffrance pour elle-même. Sur le chemin de l'hôpital, le 20 avril 1962, Gianna dit à son mari Pietro: «S'ils demandent quelle vie ils doivent sauver, n'hésite pas ... d'abord, la vie de l'enfant». elle est décédée le 29 avril 1962. Gianna a été béatifiée par le pape Jean-Paul II le 24 avril 1994 et canonisée le 16 mai 2004 en présence de son mari et de quatre enfants. . Saint Gianna a été appelée «mère-martyre pour l'amour de Dieu et dans l'obéissance à son commandement». Gianna était une vraie vincentienne! (US Manual, P.188-190)

Discussion: (*Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence*)

Comment la Société peut-elle célébrer et imiter sa propre Sainte Gianna?

Prière de clôture: (Paroles du fils de Gianna, Pierluigi, lors de sa béatification)

Ma mère a su vivre son existence terrestre, quotidienne avec simplicité, équilibre et service constant, le tout dans une belle harmonie, d'abord en tant que jeune étudiant et professionnel en tant que femme, puis en tant que femme et mère. Son engagement généreux et sa participation à l'Action Catholique et à la Société de Saint Vincent de Paul ainsi que sa joie de vivre ont été couronnés par son amour du piano, de la peinture, du tennis, de l'alpinisme, du ski, de la symphonie, du théâtre et des voyages.

Saint Gianna, intercédez pour nous!

